



へたちなか市立堀口小学校 : 所: ひたちなか市堀口588 : 話: 029-272-2866 市誕生30周年

30th Anniversary

学校便り 第7号 R5.7.18発行

実りある「夏休み」、安心・安全な「夏休み」に

22日からスタートする夏休みを、子供たちは心待ちにしています。7/20·21、9/1も含めると44日間もあります。各学級で夏休みのしおりに基づき、学級指導を行います。

また、夏季休業前最終日(19日4校時)には、放送による集会を予定しています。そこでは校長と生徒指導主事からは、事故のない、規則正しい、安心・安全な充実した夏休みを過ごしてほしいことを伝える予定です。

今年の夏休みは、猛暑日・酷暑日となることが予想されています。夏休みは、楽しみが"優先"されがちですが、自分自身の健康管理をしながら、長期の休みならではの体験を通して、充電やリフレッシュをして欲しいと思っています。先生たちは、9月2日に、みなさんの元気な姿、すてきな笑顔に会えるのを楽しみにしています。

夏季休業中の過ごし方について (お願い)

※詳細は、紙媒体(配付)およびH&S(配信)でご確認ください。

- l 外出時のきまりを守りましょう。
- 2 学習計画を立てて、進んで取り組みましょう。
- 3 健康に気を付けて、生活しましょう。(生活のリズム、熱中症対策、目の健康など)
- 4 公共のルールを守って、安心・安全な遊びを心がけましょう。
- 5 インターネットやスマホによるトラブルに遭わないように、『ルール』を守って使いましょう。
- 6 事故に遭わないように、交通ルールを守りましょう。

堀口小学校 **☎**272-2866(夏季休業中:8:30-16:30)※8/13、14、15、16は閉庁日 教育委員会 **☎**273-0111(市役所代表)

7月22日(月)~26日(金)「二者面談」 ~ お世話になります~

・実施期間は、上記が基本になりますが、担任の出張等の関係で、学級により実施日が異なります。ご了承ください。ただし、兄弟姉妹が別日にならないよう、事前に担任間で調整をさせていただきました。その他、急遽変更等をせざるを得ない状況になった場合は、分かった時点で担任にお知らせください。

I5分という限られた時間ではありますが、担任が保護者の方々とFace to faceでお話ができる機会なので、有意義な時間にしたいと思います。なお、暑い時期ですので、暑さ対策・熱中症対策を各自ご準備ください。また、廊下で順番待ちせずに、右記の待機場所をご利用ください。予定時間になりましたら、教室前廊下にご移動ください。

話 策 利 3階 多目的室

8月5日(月) オンラインHR ~学習の進捗状況を確かめ合おう~

・昨年度に引き続き、夏休みオンラインHRを実施します。自分自身や友達の夏休み前半の取組(進捗状況)を振り返るために、折り返しの時期に設定しました。

8月5日(月)当日は、進捗状況の確認や質問タイムを設けますので、夏休み後半の課題解決のためにも、しっかり質問や確認をしてください。

また、全学年が、オンラインHRを実施すると、ネット接続に不具合を生じる場合があります。そのため、スムーズな接続にするために、開始時間に時差を設けました。

なお、詳細につきましては、各学年の「夏休みのしおり」で、ご確認ください。

※写真は、昨年度の学級担任が配信している様子(下段)と、学校学童の児童の様子(上段)です。





7月8日(月)から、堀口小学校正門付近から、武田地区に抜ける凹道(どんぶり坂の道)の出入り口が封鎖され、利用できなくなりました。それに伴い、武田地区の児童は、新たに横断歩道を利用することになりました。また、道が | 本封鎖されたことから、新しく舗装された道路の交通量の増加が予想されます。本校児童や卒業生(中学生)は、坂道とカーブの坂道が交わるT字路を登下校で利用したり、休日等に利用したりする道路です。

お車で、利用される際には、これまで同様、徐行運転をよろしくお願いいたします。





7月の主な活動を振り返って

◆5月21日(火)~7月9日(火)の8週間実施 水泳学習 inスパークひたちなか◆

全学年 運動会明けから、偶数学年、奇数学年の順に水泳学習を実施してきました。子供たちの泳力にあわせて3コースに分かれて、インストラクターの先生方のご指導の下、楽しく水泳を学ぶことができました。

今年度から施設が掘口小学校の学区に隣接しているスパークひたちなかさんに変更になったため、行き帰りの

マイクロバスに乗車する時間も短 くなり、活動時間にゆとりが生まれ ました。

子供たちは、「水泳が楽しかった。」「コーチと楽しく学べた。」などの言葉がほとんどで、楽しく安全な水泳学習を行うことができたことがうかがえました。







◆7月10日(水) 食に関する教育活動~とうもろこしの皮むき体験~◆



2年生が、朝8時30分から皮むき体験をしました。この日の給食献立「ゆでとうもろこし」に使用するもので、49人が心と力を合わせてがんばって皮むきをしてくれました。「食べるやつ(とうもろこし)だから、やさしくね!」「傷つけないように、しなきゃ。」といいながら、がんばってくれました。

給食の時間に2年生の教室へ行ってみると、「今日は残さないようにがんばって食べる!!」などと、自分たちが関わったメニューをとても嬉しそうに笑顔で食べていました。また、給食の放



■送で「2年生が一本一本、ていねいにに剥いてくれました。」と、説明をされると照れくさそうに微笑んでいました。

◆7月11日(木) SOSの出し方に関する教育◆

3年生が特別授業「自分も友達も大切にすること」を、大学の先生をお招きして、学習しました。今回は、先生方の研修も兼ねており、大学の先生の講話を一緒に受講しました。子供たちは、❶いい気持ちや嬉しい気持ちと同様に、辛い・悲しい・悔しい等のイヤな気持ちがあったら、大人(3人)に相談して欲しいこと。⇒勇気 ③自分も、友達も大切にして欲しいこと。を学びました。







「SOSの出し方に関する教育」とは、「子供が、現在起きている危機的状況、又は今後起こり得る危機的状況に対応するために、適切な援助希求行動(身近にいる信頼なきる大人にSOSを出す)ができるからにすること」、「身近にいる大人がそれを受け止め、支援ができるようにすること」を目的とした教育です。

◆7月12日(金) 食に関する教育活動◆

2年生が、市毛小学校の栄養教諭の先生と一緒に、「食育」の学習をしました。生活科で育てている「野菜」の栄養について、クイズ形式(はてなボックス)で楽しく学習することができました。子供たちは「野菜のパワーを勉強できた。」「好き嫌いしないで、野菜を食べたい。」「栄養満点の野菜を、残さず食べたい。」など感想を述べていました。



◆7月3日(水) 点字体験◆

4年生の総合的な学習の時間では、「福祉」について探究活動で行っています。この日は、視覚に障がいのある方が、指で文字に意んだり、書いたりするために使う文字「点字」について学々なした。点字ボランティアのル等を、点字の仕組みやルール等を学びました。

また、実際に自分でも点字定規と点筆を用いて、50音表を見ながら、一生懸命打ち終えると、子供たちは達成感いっぱいの笑顔を見せてくれました。





◆7月12日(金) 車椅子・アイマスク体験◆

4年生は、市社会福祉協議会の方々から、車椅子の扱い方や、補助の仕方などを学びました。子供たちは、体験を通して、「段差があると、操作が大変だ。」「バリアフリーの大切さが分かった。」「車椅子を利用する人たちが、困っていたら助けたい。」「見えない怖さを体験できた。」など、様々な気付きがありました。今回の体験により、一人一人が深く理解できました。





